

VW holt das Autokino zurück

Volkswagen holt nach fünf Jahren das Autokino wieder nach Wolfsburg. Am 12. September 2015 wird auf dem Parkplatz der Volkswagen-Arena der Film „Fack ju Göhte 2“. Karten können ab 2. September im Cinemaxx Wolfsburg erworben werden. Die vier Leinwände haben eine Gesamtfläche von über 250 Quadratmetern. Die Tonspur zum Film wird über eine UKW-Frequenz ins eigene Autoradio übertragen. Bis zu 170 Fahrzeuge finden vor dem Wolfsburger Fußballstadions Platz. Die Filmvorführung findet wetterunabhängig statt und beginnt mit Anbruch der Dämmerung gegen 20.30 Uhr. Der Einlass ist ab 19 Uhr geplant. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volkswagen-Autokino im Wolfsburger Allerpark (2010).
